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开普检测敲钟上市，许昌A股再添新成员
该公司负责人热心公益，连续 3年订《许昌晨报》送给环卫工人

□ 记者郝晋黄增瑞

9 月 23 日上午，许昌开普检测研究
院股份有限公司（以下简称开普检测）
上市仪式在深圳证券交易所举行。许
昌市委书记胡五岳与开普检测董事长
姚致清、湘财证券董事长高振营、开普
检测总经理李亚萍等人走上前台，共同
敲响了开普检测上市的钟声。

开普检测A股敲钟上市
随着开市钟声敲响，开普检测的股

票开始在深交所中小板交易。屏幕上
显 示 ，开 普 检 测 股 票 的 开 盘 价 为 每 股
36.5 元。这标志着我市的 A 股上市公司
再添新成员。

开普检测是技术密集型企业。该
公司董事长姚致清介绍，开普检测是专
业从事电力系统二次设备检测的第三
方服务机构，已获得国家认监委授权的
3个国家产品质检中心资质。

该公司建成电气性能、电磁兼容、
自动化及通信、系统仿真、安全与环境、
新能源等 6 个专业实验室，拥有 1000 余
台国内外先进的检测设备，综合检测实
力居行业前列。

该公司作为电力系统二次设备检
测 行 业 权 威 机 构 ，主 营 业 务 包 括 电 力
系统二次设备检测、其他技术服务、检
测 设 备 销 售 等 ，主 要 客 户 为 许 继 集 团
及 其 下 属 单 位 、南 瑞 集 团 及 其 下 属 单
位 、国 电 南 自 、四 方 股 份 、东 方 电 气 等
电力设备制造行业的大中型企业和上
市公司。

我市主板上市企业增至7家
值得关注的是，开普检测发起人姚

致清和李亚萍分别担任该公司董事长
和总经理，均为权威专家。其中，姚致
清曾获国家科学技术进步一等奖，享受
国务院“政府特殊津贴”，并在 14 个全国
性专业技术协会担任重要职务。李亚
萍享受国务院“政府特殊津贴”，曾获中
国机械工业科学技术奖一等奖、河南省
科学技术进步二等奖、国内首个国际电
工委员会技术管理最高奖“托马斯·爱
迪生奖”，是我国首位国际电工委员会
技术委员会主席。

据了解，开普检测上市后，将同步
建 设 许 昌 总 部 与 珠 海 检 测 基 地 ，实 现

“两点布局、南北拓展”。
开普检测在深圳证券交易所成功

上市，成为我市继许继电气、黄河旋风、
瑞贝卡、森源电气、远东传动轴、恒达集
团之后第 7 家主板上市企业。目前，全
市共有主板上市企业 7 家、新三板挂牌
企业 18 家、区域股权挂牌企业 800 家，上
市企业总数居全省第四位。

连续3年订报送给环卫工
除了搞好企业经营外，开普检测董

事长姚致清、总经理李亚萍还热心公益
事业。自 2018 年以来，李亚萍连续 3 年
自费订 22 份《许昌晨报》，送给市城管局
环卫处 22 个班组的环卫工，让这些环卫
工在工作之余阅读报纸。

“《许昌晨报》作为我市的都市报，
大力宣传党和国家的方针政策，以及市

委、市政府的重大决策，贴近民生，内容
丰富，市民爱看。”9 月 23 日，李亚萍说，
作为一名科技工作者，她感谢社会各界
的关心和支持。她坚持订《许昌晨报》
送给环卫工人，感觉非常值得！

工作之余，姚致清、李亚萍多次带
领公司员工参加公益活动，情系禹州市
无梁镇等地的留守儿童。六一儿童节，
他们精心为小朋友们准备礼物，带领他
们走出偏远的农村，游览西湖公园，逛
胖东来时代广场，在奥斯卡影城观看动
漫电影，在图书城阅读图书，一起吃美

味的大餐。
近年来，开普检测向市红十字会、

陈门社区捐款，在快速发展的同时主动
承担社会责任。

开普检测董事长姚致清（左）、总经理李亚萍（中）参加公益活动，与孩子们在一起。
资料图片

办理住房公积金
按月还款需要啥材料？

李先生：请问，办理住房公积
金按月还款或提前部分（全部）还
款，需要啥材料？

市住房公积金管理中心工作
人员：缴存职工身份证件、缴存职工
及其配偶所购房屋在我市或户籍地
的借款合同、显示贷款余额的还款
明细单（还款明细单是商业银行住
房贷款的还款计划表或还款记录
表，必须显示贷款余额并加盖银行
印章，有效期为30天）、缴存职工的
银行卡。需要提醒的是，缴存职工
的住房公积金账户余额不足，30日
内可提取其配偶的住房公积金。其
配偶的住房公积金账户符合提取条
件，需要提供结婚证。

就业创业证在哪儿办？
俎女士：请问，就业创业证在

哪儿办？
许昌市公共就业服务中心工

作人员回复：申办者为常住地户籍
的，持身份证到户籍所在地社区的
劳动保障部门办理；申办者为非常
住地户籍的，提供常驻人员居住证
（或暂住登记凭证）、身份证；领取
纸质证件的，提供近期免冠两寸照
片两张。

值班记者 孙学涛

本报讯（记者 张莉莉 通讯员 赵晓
黎）“你们超市卖有机蔬菜和水果吗？”

“暂时不卖。”9 月 21 日上午，记者走访市
区多家超市，发现中小型超市普遍未设
有机食品专柜，难觅有机食品的踪影。
在东城区一家大型超市，记者找到了有
机食品专柜，在现场观察了一段时间，
发现问者寥寥。旁边的普通蔬菜、水果
货架前，采购者络绎不绝。

在东城区这家大型超市的有机食
品专柜，记者看到蔬菜、水果、杂粮品种
丰富，摆放有序，醒目的位置和产品的
包装上有有机产品认证书、有机产品二
维码、身份码等。有机蔬菜和水果的价
格比普通蔬菜、水果高约一倍，有机杂
粮的价格比普通杂粮高四五倍。“有机
食品不打农药，没有污染，确实好。对
于工薪阶层来说，偶尔买几次还行，长
期购买有点儿吃不消。”一位在专柜前
徘徊的女士坦言。

“有机食品不使用化学农药、化肥、
化学防腐剂和添加剂，也不用基因工程
生物及其产物，因此是真正安全、环保
的食品。认证过程非常严格，从田间地
头到餐桌要经过多次监控。”一家超市
的 工 作 人 员 说 ，随 着 有 机 食 品 不 断 规
范，群众的健康意识增强、收入增加，有
机食品的销量会增加。“有机食品被市
民认可和接受需要一个过程。”

记者从市市场监督管理局了解到，
为了推动有机产品进商超、进社区、进
农户，促进有机产品产供销对接，即日
起，我市以“有机产品认证：守护绿水青

山，共享绿色生活”为主题，集中开展有
机产品认证宣传周活动。 有机产品认
证是由国家认监委统一管理的农产品
认 证 形 式 之 一 ，对 保 证 有 机 产 品 的 品
质，维护良好的自然和生态环境，促进

经济可持续发展具有重要意义。市场
监督管理人员提醒消费者，在市场上发
现假冒有机产品，可向认证机构投诉，
也可拨打电话 12315 向所在地市场监督
管理部门投诉。

纯天然、无污染的有机食品，您会选购吗？
我市开展有机产品认证宣传周活动，推动有机产品进商超、进社区、进农户

有机杂粮的价格比普通杂粮高四五
倍。 记者 张莉莉摄

有机蔬菜的价格比普通蔬菜高约
一倍。 记者 张莉莉摄
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